

令和6年能登半島地震・令和6年奥能登豪雨 道路の復旧・復興のあゆみ

道路の復旧状況

県管理道路では、地震及び豪雨の影響により、広範囲にわたる甚大な被害を受けましたが、関係者のご尽力により順次、通行止めの解除が進んでいます。今般、11月27日及び28日に各1箇所が解除となり、大規模被害が発生した等の5路線11箇所を除き、応急復旧が完了となります。

引き続き、被災した道路の早期復旧に向けて全力で取り組みます。

奥能登2市2町の通れるマップ

【現在の通行止め】 5路線11箇所



今冬の備え

10月31日、県道松任宇ノ気線 内灘町鶴ヶ丘において、消雪設備を仮復旧し、今冬の交通確保に向け万全を期すこととしてます



復旧・復興のトピックス

令和7年11月28日 No.14

県で復旧を進めた2路線2箇所で通行止めが解除となり、一般車両の通行が可能となりました

- ① 県道275号（与呂見藤波線） 能登町当目 11/27



- ② 県道278号（金蔵川西線） 輪島市町野町金蔵～川西 11/28



1路線1箇所で片側交互通行を解除し、2車線での通行が可能となりました

- ③ 国道249号 能登町鶴川

